

Winter Journal 2021

令和3年 11月 4日発行
Vol. 8
株式会社池田車框製作所

夏の間はどうなることやらと思った東京の爆発的な感染者数も秋風と共に激減し、少しずつですがご来社いただくお客様も増え始めております。弊社では、会議室に消毒液はもちろん、アクリル板、二酸化炭素濃度計を設置し、換気具合の測定もさせていただいております。またいつ感染者数が増えてしまうかわかりませんので、コロナで延期になっていた監査などのご要望がございましたら、是非今のタイミングがチャンスかもしれません。ワクチンが行き渡り、この冬には飲み薬も期待されているようですので、少しずつ日常に戻っていくことを祈って、引き続き感染防止に努めて参ります！

1・2級めっき技能士に各1名が合格！！

2020年度はコロナによりめっき技能士試験自体が中止になってしまいましたが、2021年度は試験が再開されることになりました。しかしながら感染対策として受験者数に人数制限が設けられましたので、試験の申込当日、部下思いの滝ヶ崎が朝早くから並んで願書を提出してきてくれました。お陰で希望者全員が受験することができ、1級めっき技能士に1名、2級めっき技能士に1名、無事合格することができました！

これで池田車框には、1級めっき技能士が6名、2級めっき技能士が3名になりました。手前味噌ですが、10年前にはちょっと考えられなかった快挙だと、思っています。また来年度も2級の者が1級に、若い社員が2級にチャレンジし、切磋琢磨して参ります！既に1級めっき技能士に合格し、毒劇の資格も所有する社員が今合格した社員に「今のっているから毒劇も取った方がいいよ」と参考書を手渡していたそうです♪♪



1級に合格した鈴木



2級に合格した干場

無電解ニッケルめっき液調達 2022年3月まで目途が立ちました

中国の電力不足を発端に黄リンの製造に規制がかかり、次亜リン酸の供給不安が発生するとニュースが駆け巡りました。弊社で使用している薬品で次亜リン酸が含まれているのは、主に無電解ニッケルめっき液です。ニュースを聞いてすぐに薬品メーカーの奥野製薬さんに確認したところ「通常ペースで購入すれば安定して供給できる」とのお話で、余剰な買占めを禁止してくださいました。その後も調整を続けてくださりまして、2021年10月21日時点で2022年3月末までの無電解ニッケルめっき液の供給目途が立ったののご報告を受けました。奥野製薬さんはグローバル企業ですので、今後も発生したリスクに迅速にご対応くださると思ひ、大変心強いです。

リンの価格が世界的に高騰していることとして、無電解ニッケルめっき液の価格改定が実施される可能性があるののご報告を受けております。万が一大幅にめっき液の価格が改訂されてしまう場合は、単価の見直しのご相談させていただくこともあるかと存じますので、その際は何とぞよろしくお願い申し上げます。

ホームページで「お知らせ」を発信しています！

2021年の2月にホームページの更新をご案内させていただきましたが、地震後の稼働状況や、上記の無電解ニッケルめっき液の調達の情報など、ホームページ上で最新のお知らせを発信するようにしています。トップページとサイドバーにある「新着情報」よりご確認いただけます。今後も最新の情報を発信し続けるように努力しますので、是非ご活用ください。

URL <http://ikeda-shakyo.co.jp/>



お問い合わせ

代表取締役 池田 絵理子

営業担当

谷田部 良、中林 広視

Tel 03-3790-2222

info@ikeda-shakyo.cmk.or.jp